

Demandan castigar fármaco 'guardado'

MARTHA MARTÍNEZ

Legisladores de Oposición demandaron al Gobierno federal que destituya a los funcionarios públicos responsables de que millones de medicamentos se encuentren embodegados y a punto de caducar.

En entrevista, advirtieron también sobre el riesgo de que la Cofepris busque liberar dichos insumos mediante una "extensión de eaducidad", lo que generaría afectaciones a las personas-sobre todo a aquellas con padecimientos graves.

El coordinador de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, dijo que ante el hallazgo de millones de medicamentos embodegados, el Gobierno está obligado a despedir a los funcionarios responsables, fincarles responsabilidades e incluso cambiar la estrategia de salud.

Consideró que el Presidente Andrés Manuel López Obrador es candil de la calle y oscuridad de su casa, porque mientras acusaal mecanismo Covax, de la ONU, por incumplir con la entrega de vacunas contra Covid-19, su Administración es negligente no sólo en la distribución de éstas, sino de medicamentos en general.

"(Deberían) correr a los responsables, fincarles responsabilidades y cambiar la estrategia de salud, pero el Presidente no lo va a hacer, porque sólo le interesa la sucesión presidencial y sostener una realidad de simulación", afirmó.

REFORMA publicó que, en medio de la emergencia por la pandemia, Birmex adquirió en febrero de 2021 más de 13 millones de piezas de medicamento por un costo de 3 mil 22 millones de pesos, los cuales están embodegados y a punto de caducar.

El secretario de la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados, Éctor Ramirez Barba, pidió a la Cofepris que no intente liberar los medicamentos embodegados mediante una "extension de caducidad".

"(Es como ocurre) con la vacuna, que si (la caducidad) dice 30 de agosto, por ejemplo, Cofepris diga con un oficio que ahora se extienden sus efectos al 30 de diciembre para tratar de colocarlos antes que sean sancionados", explicó.

El también médico advirtió que la compra de medicamentos que no son distribuidos provoca una afectación al erario, pero sobre todo a los mexicanos a quienes se les niega su derecho a acceder a fármacos eficaces.



■ Millones de piezas de medicamentos, adquiridas en 2021, están embodegadas y algunas a punto de caducar.